

LOKALSPORT

Jannis Oing fährt bei der EM auf Platz sechs



Ohne große Erwartungen ist Jannis Oing vom Trialclub Stadtlohn bei der Trial-EM in Walbrzych (Polen) in der für ihn höheren Altersklasse „Junioren“ an den Start gegangen. Die dort für die EM gebauten Sektionen waren durch sehr große Höhen und Weiten der einzelnen Hindernisse gekennzeichnet. Nachdem Oing im Halbfinale einen sehr starken Wettkampf gefahren war, erreichte er mit einem sechsten Rang unerwartet das Finale. Dort wurde der Schwierigkeitsgrad der Hindernisse nochmals erhöht. Der Stadtlohner Radsportler konnte im Finale seine Leistungen vom Vortag bestätigen und seinen sechsten Platz halten. MLZ-FOTO PRIVAT